

■ ADOLFO, JAREÑO DE HONOR

El presidente de la Asociación Provincial de Hostelería, **Adolfo Muñoz Martín**, fue nombrado Jareño de honor 1992 dentro de las jornadas culturales que como cada año organiza la Asociación La flor de la Jara. **Adolfo Muñoz** es natural de **Belvís de la Jara**. Dentro de estas jornadas se presentó el libro *Homenaje a Fernando Jiménez de Gregorio*.



■ CARPETA GRÁFICA SOBRE LA BASÍLICA DEL PRADO

La Diputación Provincial ha editado una Carpeta Gráfica sobre la Basílica de la Virgen del Prado que tiene una tirada de 5.000 ejemplares y que se pondrá de venta al público por 2.000 pesetas. La carpeta está formada por 10 láminas fotográficas de gran calidad que reflejan la magnífica cerámica de la basílica de la patrona de Talavera. Esta obra se presentará también en el pabellón regional de la Expo, y supone el primer número de una serie que pretende hacer la Diputación sobre los distintos valores artísticos de la provincia.

SIETE DIAS

TALAVERA



■ CAMPEONES EN EL TORNEO DE FRANCIA

Los equipos infantiles de fútbol, Talavera 1 y Talavera 2, participaron en el torneo internacional que se celebró en la localidad francesa de **Ebrón**. Ambos equipos destacaron por su buen juego y Talavera 2 quedó campeón del torneo después de haber ganado todos los partidos de la primera fase y la semifinal y de derrotar en la final al anfitrión de **Ebrón** con un 3-2.

■ UNA SUBASTA ENTRE AMENAZAS Y COACCIONES

Durante la subasta de las parcelas para la Feria de Mayo los feriantes foráneos formaron una auténtica mafia controlando las pujas a base de utilizar todo tipo de coacciones que fueron desde amenazas de muerte hasta avisos de que las casetas podían salir ardiendo, y en su mayoría dirigidas contra los feriantes talaveranos. El propio presidente de la subasta, el concejal de Hacienda **Víctor González**, comentó que se había formado «un grupo de presión para apoderarse de la feria».



■ EL AYUNTAMIENTO CONSTRUYE SUS PROPIAS CARROZAS DE LAS MONDAS

El Ayuntamiento de Talavera trata de que no se note la falta de participación de las Asociaciones de Vecinos en el Cortejo de las Mondas, construyendo sus propias carrozas. El colectivo vecinal se ha negado a salir en el desfile porque consideran que el alcalde no ha dado ninguna solución a los problemas de los barrios.

